

INDONESIA MUDA

Perhutani Probolinggo Hadir Pada Upacara Peringatan HUT RI Ke-79 Di Alun-alun Kabupaten Probolinggo

Salsa - SURABAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Aug 19, 2024 - 17:19



Probolinggo - Perhutani (19/08/2024) | Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo hadir dalam upacara peringatan Hari Ulang tahun (HUT) Republik Indonesia yang Ke-79 Tahun 2024, bersama dengan Jajaran Forkopimda Kabupaten Probolinggo, TNI/Polri, Ketua DPRD Kabupaten Probolinggo, Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI) sejumlah pejabat dan

perwakilan perusahaan dan organisasi Kabupaten Probolinggo, bertempat di Alun-alun Kota Kraksaan, pada Sabtu (17/08/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Pj. Bupati Probolinggo H. Ugas Irwanto, S.Sos, Msi, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees, S.Hut, Ketua Kabupaten Probolinggo Andi Suryanto Wibowo, Jajaran Forkopimda [Kabupaten Probolinggo](#), Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI), sejumlah pejabat dan perwakilan perusahaan, organisasi profesi dan organisasi kepemudaan, pelajar, mahasiswa serta pramuka Kabupaten Probolinggo.

Bertindak selaku inspektur upacara adalah Pejabat (Pj) Bupati Probolinggo H. Ugas Irwanto, S.Sos, M.Si. Tepat pukul 10.00 WIB, bunyi sirine terdengar sebagai tanda peringatan peristiwa bersejarah 79 tahun yang lalu, dilanjutkan dengan pembacaan Teks Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia. Sebagai puncak acara, dilakukan pengibaran Bendera Merah Putih oleh Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Tingkat Kabupaten Probolinggo.

Dalam kesempatannya Pejabat (Pj) Bupati Probolinggo H. Ugas Irwanto, S.Sos, M.Si menyampaikan suasana peringatan kemerdekaan pada tanggal 17 Agustus 2024 ini, mengingatkan kembali sejarah pada 79 tahun yang lalu, dimana semua dengan khidmat dan sakralnya dicetuskan Hari Kemerdekaan oleh Ir. Soekarno.

“Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia ini, mengambil tema “Nusantara Baru Indonesia Maju”, artinya ayo kita membangun Indonesia, khususnya Kabupaten Probolinggo ini terus maju dan terus melangkah. Saya berharap seluruh warga khususnya anak-anak muda terus bergelora dan terus berkarya bagaimana Kabupaten Probolinggo bisa semakin maju, semakin lebih baik dan semakin sejahtera”, tuturnya.

Sementara itu Kepala Perum [Perhutani](#) Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees menyampaikan, pihaknya sangat terhormat bisa turut serta menghadiri Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79 tahun 2024.

“Kami merasa sangat terhormat bisa turut serta hadir dalam upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79 tahun 2024, Semoga momentum ini dapat terus terpelihara dan diisi dengan aktivitas positif untuk mengisi kemerdekaan dengan pembangunan yang berkelanjutan dan menciptakan Kabupaten Probolinggo yang sejahtera, aman dan kondusif”, pungkasnya. @Red.